
 

GRUPPO CONSILIARE “POLISTENA FUTURA” 

 

Alla cortese attenzione del  

Sindaco di Polistena 

Trasmissione via pec 

 

Polistena, lì 01.12.2021 

 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

 

OGGETTO: RICHIESTA LOCALI PER GRUPPO CONSILIARE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali Pisano Francesco, Ientile Francesco, Cannata Giancarlo e Tropepe Rosaria del 

Gruppo Consiliare “Polistena Futura” premesso che: 

 Con lettera del 27.10.2021 prot. 18224 il Gruppo Consiliare Polistena Futura aveva richiesto un locale 

all’interno dell’edificio comunale per esigenze istituzionali; 

Tutto quanto premesso e considerato che: 

 Alla richiesta sopra descritta non è seguita alcuna comunicazione da parte dell’Amministrazione Comunale. 

Tutto quanto premesso e considerato i sottoscritti interrogano il Sindaco per sapere: 

1. Se all’interno dell’edificio comunale ci sono locali/stanze assegnate o in uso ad associazioni o enti esterni agli 

uffici. 

Si fa presente che i Gruppi Consiliari sono organismi interni del Consiglio Comunale e quindi della massima 

istituzione democratica della cittadina e per questo motivo, come avviene in ogni comune rispettoso dei principi 

democratici e del pluralismo, è fondamentale per il lavoro degli stessi avere una sede fisica all’interno dell’edificio 

comunale.  

In attesa di una gradita risposta nel merito delle questioni sollevate si inviano cordiali saluti. 

 


